



RETRAITE TOUS PERDANTS ? NON !!! TOUS EN GRÈVE LE 9 JANVIER

Le gouvernement a engagé un bras de fer avec tous les salariés de ce pays. La réforme proposée, c'est la fin de la gestion collective des retraites vers une individualisation.

Pour toi, agent de la DGFIP, c'est la retraite à points en lieu et place des 6 derniers mois, mais qui peut se croire gagnant ?

Que vaudront quelques jours de grève face à un montant de retraite amputé mensuellement et un âge légal sans cesse repoussé ?

Depuis plus d'un mois, les agents de la SNCF et de la RATP maintiennent la pression. Leur détermination est précieuse et doit nous guider.

Seule une mobilisation générale aura un sens, face à un gouvernement pour qui la force prévaut.

Le 9 janvier rejoins le mouvement ! Par la grève réponds à ce coup de force, cesse le travail, rejoins les salariés des transports, les fonctionnaires enseignants, les agents hospitaliers, les salariés du secteur privé...

Tous ensemble faisons de cette journée une démonstration.

Nous, agents des finances publiques, subissons depuis un an des attaques sans précédent sur le devenir de nos missions, nos emplois et nos implantations.

Notre environnement professionnel se dégrade régulièrement. La réforme de la fonction publique et son clou, la rupture conventionnelle, signent même potentiellement la fin de ta carrière.

JEUDI 9 JANVIER MANIFESTE :

10h00 PLACE DE LA MAIRIE À SETE

10H30 BOURSE DU TRAVAIL À BEZIERS

14H00 PLACE ZEUS À MONTPELLIER



Dès lundi 13 janvier : AG dans les CFP de Montpellier et Béziers pour faire un point de situation avec toi